

# 電通共済生協

## あゆみちゃんニュース



組合員の皆さんに  
50年分の感謝の気持ちを込めて

約8人にひとりに当たる！  
(総勢16,015名様)

創立50周年プレゼント企画 実施中



「黄色の大封筒」は  
このデザインです。  
6月上旬～中旬に、  
ご自宅に届きます。

皆さまのご応募お待ちし  
ております。

六月に皆さまのご自宅に  
「黄色の大封筒」が届きまし  
たら、ご開封いただき、「創  
立五十周年プレゼント企画  
応募ハガキ付きチラシ（切  
手不要）」をご覧ください。  
簡単なクイズで豪華賞品  
が当たります。

これまでの感謝の気持ち  
を込めて、「二〇一七年契約  
更新のご案内」で、退職組  
合員の方の約八人にひとり  
に賞品が当たるプレゼント  
企画を実施いたします。

電通共済生協は、今年の  
四月に創立五十周年を迎え  
ました。

これまでの感謝の気持ち  
を込めて、「二〇一七年契約  
更新のご案内」で、退職組

合員の方の約八人にひとり  
に賞品が当たるプレゼント  
企画を実施いたします。

創立五十周年プレゼント  
企画だけでなく、共済のご  
契約もこの機会にご検討く  
ださい。

\*プレゼント企画  
応募締切日 七月三一日(月)

日常生活の病気による入  
院・手術や、ケガによる通  
院などを保障とする医療・  
傷害へMyセーフティの  
掛金改定を行ない、より手  
頃な掛け金で組合員の皆さま  
にご利用いただけるようにな  
りました。

また、個人賠償責任保障  
などに加え、新オプション  
の「親介護保障特約」が登  
場します。

**医療・傷害へMyセーフティ  
掛金改定と新オプション登場**

詳しくは「共済のご案内」  
をご覧いただき、もしもの  
病気やケガなどにぜひ備え  
てください。

生命共済へさえ愛／は  
二〇一七年一二月一日より  
制度改正を行います。  
組合員の皆さまによりそつ  
た、「四大見直しポイント」  
は、①一部の年齢の方の掛  
金値下げ、②契約満了年齢  
の延長、③契約できる限度  
口数の増加、④ご家族の方

のみでの契約も可能になり  
ます。  
詳しい制度の内容につき  
ましては、生命共済へさえ  
愛／制度改正チラシをご  
覧いただき、是非この機会  
にご検討をよろしくお願ひ  
いたします。

**生命共済へさえ愛／が変わる！**



## 全国交流集会



八重山地区協議会

玉城 吉彦

NTT労組退職者の会の  
全国交流集会が5月10日～  
12日まで静岡県伊東市で開催された。

北は北海道から沖縄まで

124名の仲間と学習し、  
交流を深めました。

沖縄から私と八重山地協の平地正三会長が参加しました。

初日は、石原会長のあいさつがありました。

現・退一致の運動の推進、社会的役割の發揮『社会的に価値のある労働運動』に向け連携することを確認しました。

又、分散会として6グループに分かれて1人ずつ自己紹介や各地域の取り組み状況を報告しました。

印象に残ったのは地域活動では子ども達の朝の交通安全指導や保育所や小学校での読み聞かせ活動を取り組んでいる方の言葉に「人から頼まれたら断らない」ということに感心させられました。

川辺事務局長が「NTT労組退職者の会の概要と当面する課題」のテーマで話がありました。

特別講演で落語家の三遊亭白鳥による「お笑い健康体操」と吉川沙織参議院議員による政治学習会「直近とのテーマで講演がありました。

2日目はNTT労組中央本部の相馬副委員長の挨拶のあと、特別講話として「NTT労組の現状と課題」を日野NTT労組中央本部企画組織部長による講話がありました。

15分間の休憩の後、電通共済生協退職者加入促進について、

1. 取り組む共済、(1)電通共済生協が取り組む共済(生命・火災・自然災害・M

yセーフティ・マイカー共

2. 加入促進取り組み期間

(2017.6.5～9.30)等について電通共済生協の担当者から具体的に説明・提案を受け、質疑・討論を行った。

その後、吉川さおり参議院議員から現在開会中の議会における審議内容等についての報告とあいさつがあり、1日目は終了した。

2日目は、NTT労組退職者の会中央協議会の川辺事務局長から、2016年度前半の取り組みと全国総

## 2016年度第3回 拡大支部協代表者会議

1. 前半の主要な取り組み、  
(1) 支部協代表者会議およ

び拡大支部協代表者会議の開催、(2) プロック会議の開催、(3) 全国交流集会、

(4) その他について、

2. プロック会議を踏まえ

た全国総会へ向けての課題について、

(1) 「会」と会員とのコミュ

ニケーションの充実について、  
(1) 支部協等の主な取り組み、(2) 会員拡大について、

(3) アビール21について、(4) 危機管理体制について、(5) 第24回参議院選挙の総括、

案を受け、質疑・討論を行

い2日間の会議は終了した。

沖縄県支部協事務局長

安里 優

1. 前半の主要な取り組み、  
(1) 支部協代表者会議およ

び拡大支部協代表者会議の開催、(2) プロック会議の開催、(3) 全国交流集会、

(4) その他について、

2. プロック会議を踏まえ

た全国総会へ向けての課題について、

(1) 「会」と会員とのコミュ

ニケーションの充実について、  
(1) 支部協等の主な取り組み、(2) 会員拡大について、

(3) アビール21について、(4) 危機管理体制について、(5) 第24回参議院選挙の総括、

案を受け、質疑・討論を行

い2日間の会議は終了した。

沖縄県支部協事務局長

安里 優

1. 前半の主要な取り組み、  
(1) 支部協代表者会議およ

び拡大支部協代表者会議の開催、(2) プロック会議の開催、(3) 全国交流集会、

(4) その他について、

2. プロック会議を踏まえ

た全国総会へ向けての課題について、

(1) 「会」と会員とのコミュ



## トウシビーウユエー おめでとうござります

玉城 真樹

僕も73歳のトウシビーの仲間入りです。宜しくお願ひします。

ソフトボールが大好きで

したが、腰痛と右足のしびれがあつてやめました。

今は自転車と町内のスポーツジム通いで、楽しく運動で健康を維持しています。

又、ソフトボールが出来る様に夢を追いかけている今

日このごろです。

一助になればと思い頑張っていますが、後継者育成に苦労しています。また、家庭では8人の孫に囲まれて楽しく過ごしています。

私は毎日夕方18時頃からトウリバーの海岸通りを歩け歩け運動をしています。

それからたまにはNTTの電報業務の委託契約を娘が受けているので、その手伝いもしています。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

これからもご指導の程よろしくお願ひ致します。

奥平 幸三

特に列記する事はないが、毎日1時間程度ウォーキングしていたが、昨年7月に妻に先立たれてから気力を失いやる気がなくなり、毎日続けていた事もたまにしか現在はやつてない。一周忌を迎えたら何とか続けられるかと今のところ思案中、頑張ってみよう?

毎日1時間程度ウォーキング

していたが、昨年7月に妻に先立たれてから気力を失

いやる気がなくなり、毎日続

けていた事もたまにしか

現在はやつてない。一周

忌を迎えたら何とか続けら

れるかと今のところ思案中、頑張ってみよう?

毎日1時間程度ウォーキング

していたが、昨年7月に妻に先立たれてから気力を失

いやる気がなくなり、毎日続

けていた事もたまにしか

現在はやつてない。一周

忌を迎えたら何とか続けら

れるかと今のところ思案中、頑張ってみよう?

毎日1時間程度ウォーキング

していたが、昨年7月に妻に先立たれてから気力を失

いやる気がなくなり、毎日続

けていた事もたまにしか

現在はやつてない。一周

忌を迎えたら何とか続けら

れるかと今のところ思案中、頑張ってみよう?

毎日1時間程度ウォーキング

していたが、昨年7月に妻に先立たれてから気力を失

いやる気がなくなり、毎日続

けていた事もたまにしか

現在はやつてない。一周

忌を迎えたら何とか続けら

れるかと今のところ思案中、頑張ってみよう?